



Consejo de Seguridad

Distr. general
22 de febrero de 2017
Español
Original: inglés

Carta de fecha 20 de febrero de 2017 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Secretario General

Tengo el honor de referirme a la Fuerza Provisional de Seguridad de las Naciones Unidas para Abyei (UNISFA), que fue establecida por el Consejo de Seguridad en su resolución [1990 \(2011\)](#), de 27 de junio de 2011, y cuyo mandato se prorrogó recientemente en la resolución [2318 \(2016\)](#), de 15 de noviembre de 2016.

Tras haber celebrado las consultas de rigor, deseo comunicarle mi intención de nombrar al General de División Tesfay Gidey Hailemichael (Etiopía) Comandante de la Fuerza de la UNISFA. Sucederá al General de División Hassen Ebrahim Mussa (Etiopía), cuyo mandato concluyó el 17 de febrero de 2017. Quisiera aprovechar esta oportunidad para expresar mi gratitud al General de División Mussa por su dedicación y la eficacia con que supo dirigir el componente militar de la UNISFA.

Le agradecería que tuviera a bien señalar la presente carta a la atención de los miembros del Consejo de Seguridad.

(Firmado) António **Guterres**

